

l'homme de Dieu exerçant son action sur le milieu rural contemporain, attaché à la conquête des âmes, luttant contre la tiédeur religieuse, le préjugé gothique et le villageois franc-maçon.

Ce cadre où l'action se déroule est charmant; autour du personnage principal s'agite un monde curieusement observé. Pour nous résumer d'un mot : ce livre est de ceux qu'on relit.

* * *

Nous reproduisons plus loin une couple de pages d'un livre que vient d'écrire et d'imprimer le directeur des *Petites Lectures Canadiennes*, Jean des Erables, l'écrivain populaire avantageusement connu de la plupart de nos lecteurs. Titre : *Vie populaire de Napoléon Ier. LA GUERRE DE RUSSIE*. Style simple, clair, attrayant. On lit sans fatigue, on suit pas à pas le héros de cette histoire véridique à travers les steppes immenses et les sombres forêts de la Russie, pendant le long et rigoureux hiver de 1812-1813; on partage ses peines et ses privations, on se sent soulagé lorsqu'il revoit, après des épreuves inouïes, le clocher de son village natal. Inutile d'ajouter que ce nouveau livre de Jean des Erables ne laisse rien à désirer sous aucun rapport et peut être lu par tout le monde. Excellent ouvrage pour les Bibliothèques paroissiales.

* * *

LA REVUE NATIONALE. — Cette Revue est une publication magnifique, imprimée sur très-beau papier, avec illustrations artistiques, dessins inédits et originaux, etc. C'est certainement la plus belle et une des meilleures revues que nous ayons eu, au Canada, jusqu'à ce jour.

Quand nous dirons ensuite à nos lecteurs que c'est le capitaine Chartrand, autrefois de l'armée française, qui la dirige, nous sommes convaincus que son œuvre se recommandera d'elle-même.

Une livraison de 112 pages tous les mois, avec 50 illustrations.

Une année, \$3.00, payable d'avance. Un numéro, 25 cts.

 La *Revue Nationale* vient de mettre en vente son 5me numéro.

* * *

Le Mois du Précieux Sang médité, par l'abbé Carney, ancien Vic. Gén. de Névers; in-18, deuxième édition.

C'est dans le dessein d'échauffer les cœurs et d'être utile à la piété, que l'auteur a offert aux âmes chrétiennes ces Méditations sur le sang de Jésus-Christ versé pour notre salut. On ne trouvera dans cet ouvrage que des pensées tirées de l'Écriture Sainte, des conciles et des Pères de l'Église. C'est dans ces paroles qu'est la sève et la vie de l'âme : ce sont ces pensées que